

A Nicolás Cabré lo echaron de un supermercado



El actor no iba a cumplir con las reglas del establecimiento. Según dicen, se lo tomó de buena manera.

Nicolás Cabré y Rufina tuvieron un pequeño altercadito cuando fueron a hacer las compras en plena cuarentena. Chiche Gelblung relató en su ciclo de Crónica TV que el actor fue echado del Jumbo de Pilar porque quiso ingresar junto a su hija y esto alteraba las reglas del establecimiento acerca de que solo puede ingresar una persona por vez.

«Lo rajaron, pero se lo tomó bastante bien. Dijo que no tenía con quien dejarla porque la mamá no estaba porque está separado», relató el periodista. Leo Arias, su compañero, dio más detalles: «Él agarra su changuito para ingresar al lugar y ahí es cuando le dicen 'con hijos, no'. Se tuvo que dar media vuelta y fue un papelón porque era domingo y estaba lleno de gente».

Todo da a entender que Cabré está haciendo la cuarentena con Laurita Fernández, quien se sumó después de que se tuviera que ir de su casa por un asunto «de fuerza mayor» como fue haberse quedado sin agua.